



Carlos Mutumbajoy

Kolumbien

Kunsthandwerker und Lehrer für Bildende Kunst

f Galeria de Arte Mutumbajoy

@artemutumbajoy



Tana Ribeiro

Brasilien und Deutschland

Bildende Künstlerin und Mosaik-Künstlerin

f Tana Ribeiro @tana_ribeiro



César Rodríguez

Kolumbien

Bildender Künstler

f César David Rodríguez Orozco @idcreom



Maria Fernanda Schulz

Kolumbien und Schweiz

Bildende Künstlerin

f María Fernanda Schulz @mfernandasarte



Rossy Valero

Kolumbien

Bildhauerin und Direktorin der Rossy Gallery

f Rossy Valero @rossygaleria



Bibliothek Monheim am Rhein

Tempelhofer Straße 13
40789 Monheim am Rhein

Öffnungszeiten

Di, Mi und Fr 10 bis 18 Uhr
Do 14 bis 19 Uhr
Sa 10 bis 13 Uhr



Exposición Colectiva

Puentes al Sur Brücken zum Süden

Kollektive Ausstellung

12.9. bis 3.10.

**Ausstellung mit lateinamerikanischen
Künstlerinnen und Künstlern**

in der Bibliothek Monheim am Rhein



www.monheim.de

Puentes al Sur

Kollektive Kunstausstellung in der Bibliothek Monheim am Rhein

Im Rahmen der Interkulturellen Fahren Wochen der Stadt Monheim am Rhein wird eine neue Auflage des Projektes „Puentes al Sur – Brücken zum Süden“ präsentiert. Das Projekt wurde 2022 von der Stiftung Klemcy Salza und und Fanny de Weinberg vom Kölner Arte-Nativo-Atelier initiiert. Es bringt lateinamerikanische mit deutschen Künstlerinnen und Künstlern, die sich der lateinamerikanischen Kultur verbunden fühlen, zusammen. Sie stammen aus unterschiedlichen Ländern und Kulturen, haben unterschiedliche Geschichten. Von diesen wollen sie in ihren Werken erzählen. So divers, wie die Menschen hinter der Kunst sind, so divers sind auch die Disziplinen, durch die sie sich ausdrücken: Bildende Kunst, Skulpturen, Keramik, Fotografie.

Neben ihren persönlichen Lebenserfahrungen verarbeiten die Künstlerinnen und Künstler jedoch auch die Realitäten ihrer Umgebung. Sie thematisieren etwa Fragen rund um Umweltschutz, Feminismus, Kolonialismus, Diskriminierung oder die Rechte indigener Menschen.

Das Kollektiv strebt an, vielfältige Dialoge mit den Betrachtenden zu führen. Sie wählen ihre Kunst als Mittel, um mit Menschen in Kontakt zu treten und ihnen auf Augenhöhe zu begegnen. Der interkulturelle Kontakt wird als eine Bereicherung sowohl für die Kunstschaffenden als auch für die Kunstbetrachtenden verstanden. „Puentes al Sur – Brücken zum Süden“ versucht einen Dialog und ein Bewusstsein für unterschiedliche Perspektiven zu schaffen und so eine inspirierende Quelle für ein buntes und vielfältiges Kunsttreiben in Monheim am Rhein zu sein.

Welcher Ort wäre dafür geeigneter als die städtische Bibliothek? Zwischen den Geschichten, dem Wissen und den Sprachen aus aller Welt fügen sich die Werke wie von selbst ein. Hier lädt die Stadt Monheim am Rhein Sie ein, in einen Austausch mit Ihren Mitmenschen zu treten – und das über geographische und sprachliche Barrieren hinweg. Sehen, erkennen, diskutieren – in diesem offenen Raum ist alles möglich.



César Bertel

Kolumbien

Aquarellist und Leiter der International Watercolor Society in Kolumbien

César Bertel Ospina @bertelarte



Flaca

Venezuela und Deutschland

Digitale Künstlerin

Flaca Art @flacasart



Leonardo Cortina

Kolumbien

Fotograf

Leonardo Cortina @leonart.art



Fanny de Weinberg

Argentinien und Deutschland

Künstlerin der angewandten Kunst, Malerei und Keramik

Chabela de Weinberg @artenativo20



Yosjan González

Kuba und Deutschland

Fotograf

yosjan_gp_photographer



Brücken zum Süden